

## **RAMON MESAS**

## Presidente de la Comisión Deportiva del C.E. Granollers.

Después de la Asamblea de socios que últimamente tuvo lugar, el ambiente futbolístico que encuadra las coordenadas del E.C. Granollers, parecía que se estaba enrareciendo y una preocupación sustancial se palpaba entre los aficionados. La situación económica y la no muy brillante deportiva, eran motivos de comentarios y opiniones. Por ello, hemos creído oportuno e interesante traer hasta nuestras páginas a un directivo, Ramón Mesas, es bien distinta. que además de su cargo como - Desde luego.

adjunto a la presidencia es presidente de la Comisión Deportiva.

Sinceramente, ¿se están cosechando los resultados deportivos que se esperaban?

No creo que sean malos pero distan mucho de los que podian y debian haber sido. No debemos olvidar que se fichó una plantilla para estar entre los dos primeros y si me apuran, para ser campeones.

No me negarás que la realidad

¿Qué ha fallado o en que no se ha estado acertado?

Se han perdido puntos en campos que parecía fácil puntuar y que desde luego un equipo que aspira a lo más alto no debería haber perdido.

- Se decía al principio que el Granollers era un super equipo.

- En teoría y sobre el papel así parecía debiera haber sido. Al menos los trabajos y esfuerzos de la directiva iban así encaminados y creo que al principio todos estábamos de acuerdo en ello.

- Fallaron los jugadores...

 Yo mas bien diría que algunos jugadores no han estado a la altura de lo que de ellos cabía esperar dada su clase y categoría.

- ¿Y el entrenador?

- Aunque en algunos momentos hayamos tenido alguna discrepancia yo considero altamente positiva su labor. Es un hombre serio y muy trabajador. Lo que pasa es que los partidos no los gana ni los pierde el entrenador sino los jugadores. Y una de las cosas positivas de Salvador Cadena es que ha sabido galvanizar la convincencia y crear un clima de camaradería entre los jugado-

- ¿Mejor ambiente que en la temporada pasada?

Bueno, en la temporada pasada no hubo mal ambiente aunque sí se enrareció al final por problemas del entrenador que había.

- Con la participación en la Copa del Rey, ¿habremos de sentirnos satisfechos?

- No será suficiente pues lo lógico por lo que antes he dicho, sería jugar la promoción de ascen-

- Se dice, se habla, se comenta, de que para la próxima temporada vais a tomar medidas drásticas, dando bajas a jugadores y reducir el presupuesto.

- En principio he de decirte que tenemos las ideas muy claras. Nos queda una temporada más de mandato y pensamos hacer las cosas que beneficien y potencien el futuro del club.

- ¿Podrías ser más explícito?

- En principio no pensamos dar la baja a ningún jugador. Después, nuestros deseos van encaminados a que el equipo cuente con cuatro sub-20 que sean titu. lares, aparte de un par mas que estén en el banquillo. Con ello rejuveneceremos la plantilla y se logrará una proyección de futu.

 Pero así no reducireis el presu. puesto.

- Nosotros pensamos en quedarnos la mayoría de jugadores, sobre todo los que se pueden considerar base del equipo. Ahora bien, lo que si entendemos es que las fichas se habrán de ade cuar a las posibilidades del club.

- ¿Tú crees que algunos de estos jugadores se avendrán a que se les rebajen los emolumentos?

No se trata de rebajar o no rebajar sino simplemente adecuar los gastos a las partidas de ingresos. No queremos hacer como otros que prometen mucho y después no pagan. El Granollers siempre ha cumplido con sus compromisos y esto lo saben muy bien todos los jugadores que han pasado por el club, aparte de que ciertos jugadores creo sabrán valorar lo que el club ha hecho por ellos. Y todos sabena que me estoy refiriendo.

Algunos, dicen también que pa rece que querais abandonar el barco y que los problemas serios los van a tener la futura junta di rectiva...

- Quien así habla es que no nos conoce o bien no quiere enterarse de las cosas. Este es nuestro tercer año de mandato. Pues bien, en el primero ascendimos el equipo a la Tercera División. En el segundo, no solamente nos consolidemos en la categoría sino que participemos en la Copa del Rev. Y en ésta llevamos camino de quedar entre los primeros puestos. Todo ello en el aspecto deportivo y en cuanto al patrimonio se han restaurado las instalaciones, siendo importante la nueva tribuna de sol y la instalación de luz eléctrica, aparte de



Sucursal GRANOLLERS

Plaza Corona, 4 - bajos Teléfono 870 90 53 - 2310